



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



San Salvador, 1 de marzo de 2017.

Estimado/a Compañero/a:

El mes de febrero fue intenso para nosotros en la Corte de Cuentas con la celebración del Septuagésimo Séptimo Aniversario de vida jurídica de la institución, que iniciamos a finales de enero. Uno de los puntos centrales fue la entrega de una Placa de Reconocimiento, en honor póstumo, al Primer Presidente de la CCR, el Contador Público Certificado Manuel Enrique Hinds. Su hijo Manuel recibió el galardón. La celebración fue exitosa y por ello doy gracias a todos ustedes, estimados compañeros.

También hicimos el lanzamiento oficial de la APP para la denuncia ciudadana denominada "Control Ciudadano", una herramienta tecnológica que fomentará la contraloría social, pues todos podemos acceder para denunciar ilícitos en la esfera pública.

A mediados de mes se recibió la visita de representantes de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción y se pudo conocer las proyecciones de CASALCO para el presente año. Al mismo tiempo, se ratificó y firmó con la Secretaria de Inclusión Social y presidenta del ISDEMU, Dra. Vanda Pignato, un Convenio de Cooperación Interinstitucional ISDEMU-CCR, para el desarrollo y fortalecimiento de iniciativas orientadas a reconocer, garantizar e institucionalizar el principio de igualdad y no discriminación y el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia.

El 15 de febrero se tuvo la satisfacción de hacer entrega simbólica del Cuaderno Institucional 2017 una agenda que, por primera vez, se entrega a todo el personal. Siempre con la mente puesta en nuestro personal, mis compañeros Magistrados, hicieron entrega de implementos deportivos a los equipos masculino y femenino de baloncesto de la Institución que participan en el Torneo Estatal de Baloncesto 2017. Con ello mostramos el debido apoyo al deporte en todas sus manifestaciones aquí en la CCR.

Con representantes del Organismo de Inteligencia del Estado (OIE) se intercambiaron información sobre los procesos tecnológicos de registro de documentos del Ente Fiscalizador.

Me place informar también que el Informe de Labores Institucional 2016, lo hemos finalizado y en marzo se presentará a la Asamblea Legislativa. La asignación presupuestaria fue de \$38.785.170 y se ejecutó el 97% de lo asignado. Continuamos con el fortalecimiento de socios con la Cooperación Alemana GIZ y la Embajada de España, así como con la Secretaria del Sistema de Integración Centroamericana (SICA), a fin de potenciar el trabajo del Consejo Fiscalizador Regional (CFR- SICA), cuya Secretaría Técnica está en manos de la CCR.

Espero que el presente mes sea de éxitos para todos, y los insto a seguir trabajando para engrandecer nuestra institución. Atentamente.



Lic. Osmín Cunza
Presidente en Funciones